

HANURA

Jelang Lebaran Idul Fitri, Danramil Sawangan Hadiri Rakor Bersama Lintas Sektoral

Agung widodo - MAGELANG.HANURA.CO.ID

Mar 18, 2024 - 14:17



Danramil 12/ Sawangan Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos Saat Mengikuti Rapat Koordinasi Lintas Sektoral di Aula Kecamatan Sawangan

MAGELANG- Guna mengkokohkan hubungan yang harmonis antara TNI, Polri dan unsur pemerintah diadakan Rapat Koordinasi Tingkat Kecamatan Sawangan

dihadiri Danramil 12/ Sawangan Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos , Kapolsek dan Camat Yusuf Ari Wibowo ,S.STP.,M.Si dan pejabat pemerintah Kecamatan Sawangan.



Rapat koordinasi lintas sektoral Forkopimcam dipimpin langsung oleh Camat Sawangan Yusuf Ari Wibowo selaku tuan rumah bertempat di aula Kecamatan Sawangan Jln. Tembus Blabak Boyolali KM 7, Sawangan Kabupaten Magelang, Senin (18/03).

Kegiatan rapat koordinasi lintas sektoral Forkopimcam yang melibatkan seluruh jajaran pimpinan wilayah baik kepala desa maupun stek holder di jajaran pemerintah Kecamatan Sawangan dalam menghadapi bulan ramadhan dan menjelang lebaran idul Fitri 1445 Hijriah.

Camat Sawangan Yusuf Ari Wibowo mengajak kepada seluruh pimpinan instansi di Sawangan agar terus menjalin komunikasi dan koordinasi dalam menghadapi berbagai macam permasalahan di wilayah, sehingga dengan koordinasi lintas sektoral dapat menyatukan sikap dalam menghadapi segala permasalahan yang timbul," kata Camat.

Perlunya kesadaran bagi seluruh masyarakat di wilayah Kecamatan Sawangan, dalam menciptakan kondusifitas keamanan. Dengan saling menjaga ketentraman antar desa, sehingga kenyamanan akan dirasakan oleh setiap masyarakat yang ada.

" Semoga dengan adanya rapat koordinasi lintas sektoral kita berharap warga masyarakat Sawangan dapat saling menjaga kerukunan dan saling meningkatkan keamanan disetiap warga. Sehingga warga masyarakat wilayah

Kecamatan Sawangan akan terasa lebih adem ayem," tutup Yusuf Ari Wibowo.

Dalam kesempatan yang sama Danramil Sawangan Kapten Inf I Ketut Kukuh AW menyampaikan, TNI dalam hal ini Koramil 12/ Sawangan selalu menjalin sinergitas dengan Tiga Pilar diantaranya Koramil, Polsek dan instansi pemerintah kecamatan dalam mewujudkan pelayanan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat. Koordinasi antar tiga pilar ini tidak lain guna mewujudkan keamanan dan kenyamanan masyarakat pada bulan Ramadhan dan menghadapi hari raya idul fitri 1445 Hijriah," terang Danramil.

Lanjut Danramil, setiap wilayah dalam kehidupan sehari-hari disetiap lingkungan tidak semuanya normal- normal saja dalam arti kondisi kondusif, terkadang juga ada sedikit permasalahan di masing- masing desa. Untuk meminimalisir terjadinya persoalan di setiap wilayah diharapkan semua pihak pimpinan dari tingkat desa sampai dengan tingkat kecamatan harus satu padu dalam melakukan pencegahan segala permasalahan yang timbul dengan secara cepat dan tepat," tambah Kapten Inf I Ketut Kukuh AW.

Setiap segala bentuk permasalahan yang timbul pasti ada jalan keluarnya, maka dibutuhkan oleh seluruh komponen masyarakat, baik tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh pemuda untuk mampu mengatasi dapat menyelesaikan persoalan-persoalan guna menciptakan rasa tentram.

" Bentuk rapat koordinasi lintas sektoral dengan Forkopimcam Sawangan sebagai bentuk perhatian khusus dalam menghadapi permasalahan keamanan dan ketenteraman masyarakat Sawangan dalam menghadapi bulan ramadhan dan menjelang hari raya idul Fitri yang aman dan penuh kedamaian," pungkasnya.

Kegiatan rapat koordinasi lintas sektoral dengan forum komunikasi pimpinan di wilayah Kecamatan Sawangan berjalan dengan lancar dan tertib, hadir dalam kegiatan tersebut Camat Sawangan Yusuf Ari Wibowo, S.STP.,M.Si Kapolsek AKP G. Pitoyo,S.H, Danramil Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos dan pejabat pemerintah desa maupun pemerintah Kecamatan Sawangan.

Pen: 0705/ Mgl.